
 

 

 

受
付
番
号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 東郷町の安全・ 

安心を確認する 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴  より安全・安心を目指す町内のシステムに

ついて質問いたします。  

ア 現在の定点カメラ（防犯カメラ）の状況

について 

当町ではどのような目的で何台のカメラ

を設置しているか。 

イ 交通情報、交差点監視などを目的とした

カメラの台数は。 

ウ 防犯対策、犯罪予防、犯罪等の録画を目

的としたカメラの台数は。 

エ 災害時の監視情報など防災を目的とした

カメラの台数は。 

オ 町内の公園で防犯カメラが設置されてい

る公園はあるか。また設置されている場合

の目的はなにか。 

カ 防犯対策用の監視カメラの設置を増やし

ていく事を提案したいが、町の考えはいか

がか。 

キ 中部電力㈱では防犯カメラの設置に補助

があるようなことを聞いているが、当町で

は利用する考えはあるか。 

 

⑵  災害情報・防災情報などを即時に高齢者に

も通知する方法について 

若年世代はほとんどの方がスマホ、携帯電

話等を利用しているため、瞬時に災害情報が   

伝わる。   

しかし、高齢者ではスマホを利用していな

い町民の方々も多く、情報が伝わらないよう

である。 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石橋直季 

  

熊  田  彰  夫

○ 

３ 
令和５年８月１５日 

午後１時００分 

 

 ７ 

 

無 会 派 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 ７番 氏名 熊 田 彰 夫 

 

ア 町内での防災情報の通知方法は防災行政

無線（Jアラート）などの緊急的な放送ある

が、高齢者には情報があまり伝わっていな

いようである。 

J アラートなどが実際に伝わっているか

どうかの確認は行っているか。 

イ 実際に我が家ではほぼ聞こえていない。

窓が開いていても聞こえない。なにか放送

しているぐらいの聞こえ方である。 

私は高層階（13 階）に住んでおり、防災

行政無線のスピーカーが音貝小学校の上に

設置されているのは見えるが、音があまり

聞こえない。 

町民が居住しているすべての場所で聞こ

えるかどうかの確認、検証を行うべきでは

ないか。 

 

 

 

 


